



LA POLICÍA ROMPE LA HUELGA DEL METRO DE BUENOS AIRES. Decenas de policías irrumpieron ayer en las vías del metro de la capital argentina para desalojar a los sindicalistas que bloqueaban los trenes. En la foto, antidisturbios en la línea H del subterráneo. / EFE **PÁGINA 10**

López Obrador ficha al exfiscal despedido por Peña Nieto

L. P. BEAUREGARD, México
Andrés Manuel López Obrador se presentó ayer en un mitin en Jalisco junto a Santiago Nieto, el exfiscal electoral que investigaba la entrada de dinero de Odebrecht en la política mexicana y que fue fulminado en octubre de 2017 por el Gobierno de Enrique Peña Nieto. “El exfiscal tiene todo el conocimiento de lo de Odebrecht; tiene mucha información”, dijo el favorito en los sondeos para los comicios del 1 de julio. López Obrador aclaró que Nieto no repetiría el cargo en su eventual Gobierno, aunque señaló que es alguien de mucha utilidad. **PÁGINA 12**

México vive su año electoral más letal con 90 asesinatos cada día

De enero a abril se han registrado 10.395 muertes, más que en igual periodo de 2017, que ya era el más mortífero

ELENA REINA, México
México vive la campaña electoral con más homicidios de su historia. En abril, fueron asesinadas 2.720 personas, lo que supone 90 al día. Entre enero y el mes pasado, se registraron un total de 10.395 muertes violentas, según el Gobierno. Los homicidios no han dejado de crecer en México desde 1990, primera fecha de la que hay datos oficiales. De hecho,

en 2017 se batieron los récords de violencia desde hacía más de dos décadas con una media de 79 muertos diarios. Este año ha em-

El exfiscal de Jalisco sobrevive a un atentado en Guadalajara

pezado peor: mientras los aspirantes a ganar la presidencia el 1 de julio recorren el país tras el voto, decenas de candidatos a alcaldes y diputados locales han sido acorralados a tiros. Nunca se había matado tanto como en esta contienda electoral: en 2012, en plena guerra contra el narcotráfico, se produjeron 8.488 asesinatos, casi 2.000 menos que en el mismo periodo de este año. **PÁGINA 11**

La localidad peruana de Sacsamarca rememora la batalla de 1983

El pueblo que venció a Sendero Luminoso

J. FOWKS, Sacsamarca (Ayacucho)
En 1983, el grupo maoísta Sendero Luminoso arrasó los pueblos de Huancasancos y Lucnamarca, en el departamento peruano de Ayacucho, dejando decenas de muertos. El 21 de mayo, se dirigieron a Sacsamarca, pero unos 60 comuneros y cuatro policías vencieron a más de 200

miembros del grupo terrorista. “Mi mayor, mi mayor”, siguen llamando los lugareños a Fernando Muñoz, uno de los policías que permaneció en el pueblo y que este año ha vuelto para rememorar aquella batalla, que duró horas hasta que repelieron el ataque y en la que murieron 10 civiles y un policía. **PÁGINA 13**



El aspirante a presidir el Gobierno de Italia falseó su currículum

La revelación hunde las aspiraciones de Conte, propuesto por el M5S

DANIEL VERDÚ, Roma
Giuseppe Conte, el profesor universitario elegido por el Movimiento 5 Estrellas (M5S) y la Liga para ser primer ministro de Italia, chocó ayer con el escrutinio público. Lo peor no fue, como parecía, su inexperiencia política. Un currículum hinchado y sombras sobre su papel como abogado en un caso de estafa médica arrojaron dudas muy serias sobre su candidatura. El M5S salió en su defensa en un comunicado sin llegar a negar la realidad de los hechos. **PÁGINA 3**

Las víctimas argentinas de curas pedófilos piden al Papa que intervenga

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires
En la arquidiócesis de Paraná, en la provincia argentina de Entre Ríos, crecen las denuncias contra curas pedófilos. Tres sacerdotes ya se han enfrentado a la justicia, el último de ellos Justo José Ilarraz, condenado el lunes a 25 años de cárcel. Las víctimas del cura creen que los casos merecen la atención del papa Francisco, a quien han pedido que intervenga. **PÁGINA 10**

ADEMÁS

El tribunal alemán no observa rebelión en Puigdemont

El tribunal alemán de Schleswig-Holstein insiste en negar el delito de rebelión del expresidente catalán Carles Puigdemont. **P24**



Zuckerberg pide perdón por el daño causado en Europa **P4**

Maduro expulsa a dos altos diplomáticos de EE UU **P6 y 7**

Trump enfría la cumbre con Corea del Norte **P14**